



Masterhacks - La compañía Google quiere poner en marcha su propia aplicación para compartir viajes por carretera, lo que se convierte en un proyecto que compite contra empresas como Uber, según The Wall Street Journal.

La empresa puso en marcha el pasado mes de mayo un programa piloto en las inmediaciones de su sede en California, que permite a los trabajadores de algunas empresas poder utilizar la aplicación de navegación Waze para compartir viajes en automóvil.

En los siguientes meses, Google planea comenzar a ofrecer ese servicio en toda el área de San Francisco.

A diferencia de servicios como Uber o Lyft, que funcionan como taxi, Google quiere conectar solamente a conductores que van en la misma dirección a la que quiere ir otra persona.

Waze es una aplicación que Google adquirió en 2013 y se centra en la navegación por carretera, actualizando información sobre accidentes y otros sucesos por medio de mensajes a sus usuarios.

Con estas acciones, Google y Uber se ven cada vez más como rivales, además de que ambos trabajan en proyectos relacionados con vehículos sin conductor.